



López Obrador considera una traición a México la votación de la Reforma Eléctrica en la Cámara de Diputados

El presidente López Obrador lamentó que ayer se haya confirmado 'una traición a México' en la votación de la Reforma Eléctrica en la Cámara de Diputados, sin embargo mencionó que no fue una derrota sino un triunfo para la democracia porque hay un estado de derecho, además arremetió contra los priistas llamándolos paleros de los panistas. Además, crítico al exsecretario de Economía, ahora diputado del PRI, Ildefonso Guajardo por decir ayer durante la discusión en la Cámara de Diputados que 'de aprobarse la Reforma Eléctrica, violaría los acuerdos con Estados Unidos y Canadá', además de advertir que llevaría a México a Tribunales internacionales, el presidente López Obrador dijo que eso es falso.

https://drive.google.com/file/d/1ORppASF4GTmQEReXf5bgz_w-KuBT03Qv/view